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Un PP sin ambición por hacer 
ciudad y poniendo precio a la 
salud

¡Conseguido! 280.000 euros 
para Pozuelo Pueblo

Cuando llegamos al Ayuntamiento lo hicimos con 
objetivo muy claro: trabajar para resolver los principales 
problemas que venían sufriendo los vecinos y que eran 
sistemáticamente obviados por el Gobierno del PP. Después 
de dos años podemos sacar un par de conclusiones: la 
primera es que las mayorías absolutas, por lo general, 
permiten gobernar sin dialogar y eso nunca es bueno; la 
segunda es que, a pesar de que el PP sigue acaparando 
la práctica totalidad del poder municipal, con un poco 
de habilidad y perseverancia se pueden lograr avances 
importantes desde ya mismo, como es el caso de la reforma 
de la Plaza del Padre Vallet.

Estamos realmente satisfechos por haber logrado una 
inversión de 280.000 euros para uno de los barrios que más 
ha sufrido las políticas del PP. Detrás de la aprobación de 
nuestra enmienda a los Presupuestos Municipales hay un 
trabajo diario de oposición lleno de dificultades y equilibrios 
impuestos por un Gobierno que atesora demasiado poder 
y que siente muy poco apego por Pozuelo. Pero con todo, 
lo hemos logrado y creo que, sin perder nunca la humildad, 
debemos estar satisfechos por haber demostrado que 
somos capaces de liderar acuerdos para mejorar la vida de 
la gente.

La aprobación de nuestra enmienda  conllevará la instalación 
de bancos, arbolado y zonas de sombra en la Plaza del Padre 
Vallet. Era una reclamación de los vecinos desde que el PP 
decidiera sustituir la antigua plaza por la actual y, aunque 
por el momento no vayamos a poder revertir todo el daño 
que hicieron con aquella obra, sí lograremos convertir el 
centro del Pueblo en un lugar mejor para todos y todas. 

El optimismo por el logro alcanzado tampoco puede 
hacernos caer en un triunfalismo inocente. Se han aprobado 
unos presupuestos que no permitirán resolver muchos de 
los grandes problemas de Pozuelo, particularmente la 
vivienda, la desigualdad y la movilidad. El PP sigue mirando 
para otro lado cuando se trata de modernizar Pozuelo, de 
cuidar a nuestros jóvenes o de poner en marcha las políticas 
sociales exigibles a uno de los principales ayuntamientos de 
la Comunidad de Madrid. Se ha demostrado que la agenda 
del Gobierno no es la agenda de Pozuelo y eso es dramático.

Existe una alternativa posible al PP comprometida con 
Pozuelo y su gente. La reforma de la Plaza del Padre Vallet 
forma parte del proyecto que defendemos para Pozuelo 
y es, sin duda, la mejor carta de presentación. Ojalá venga 
acompañada de muchos más éxitos.

PABLO GÓMEZ PERPINYÀ
Portavoz del Grupo Municipal SOMOS POZUELO

Hay realidades que pesan como una losa, los episodios de 
contaminación nos ponen en la necesidad de trabajar por 
la calidad del aire que respiramos. Ante la situación de alta 
contaminación en Madrid y unas condiciones meteorológicas 
que contribuyen a agravar el problema es necesario actuar. 
Para ello necesitamos información, por esta razón hemos 
propuesto al equipo de gobierno del PP establecer un 
sistema de medición de la calidad del aire a través de 5 
puntos de medición. De esta forma podríamos establecer un 
protocolo de actuación en situaciones de alta contaminación 
y mantener informados a los vecinos y vecinas de Pozuelo, 
especialmente a las personas con algún tipo de enfermedad 
respiratoria crónica o la población de mayor y menor edad. 
Es un deber de transparencia que una ciudad como la 
nuestra debe tener. Desafortunadamente, el PP, al rechazar 
la propuesta opto por el argumento más deplorable, puso 
precio a la salud de los vecinos y vecinas planteando que 
era muy caro, 50.000 euros respecto a los 60 M de euros que 
tenemos en el banco. Se retratan solos.

Este mes debatimos los presupuestos de 2018, un proyecto 
pacato, alejado de los problemas, el proyecto de un equipo 
de gobierno dividido, sin ambición, sin conocimiento de la 
realidad. Un proyecto donde los servicios sociales se siguen 
entendiendo como asistencialismo  y no como derechos. 
Donde la política medioambiental se centra en pensamientos 
y petunias. Donde se niega la aspiración de nuestros jóvenes 
por emanciparse y se rechaza la construcción de vivienda 
pública. Donde se sigue sin acometer un programa integral 
y profundo de eliminación de barreras y de mejora de la 
movilidad. Donde se olvidan zonas como el Pueblo o la 
Estación y barrios como la Poza o los Horcajos, o donde se 
niega ayuda a colectivos de vecinos que tienen que abordar 
reformas importantes en edificios ya antiguos. Un proyecto 
que es la prueba de la incoherencia de un PP que ni siquiera 
presupuesta las propuestas políticas que aprueba. Los 
socialistas hemos conseguido sacar adelante la rehabilitación 
hidrológico-forestal del arroyo de Pozuelo, todo un logro 
que va a contribuir a mejorar las condiciones de salubridad 
de esta zona, donde además de núcleos de viviendas hay un 
centro deportivo y un centro escolar. Así como la instalación 
de aseos públicos y el aumento de ayudas para menores con 
necesidades educativas especiales.

http://www.gmspozuelo.org/

@GMSPozuelo

gruposocialista@pozuelodealarcon.org

91 452 27 27

ÁNGEL GONZ ÁLEZ BASCUÑANA
Portavoz del Grupo Municipal PSOE
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Conmemorar el 40 aniversario 
de nuestra Constitución

Escribo con mucha ilusión mi primer artículo como Portavoz 
Adjunta del Grupo Municipal Popular en la revista de esta 
ciudad que me ha visto nacer y crecer y de la que me siento muy 
orgullosa de representar como Concejal del Partido Popular.

Quisiera agradecer por tanto a nuestra Alcaldesa el que me haya 
brindado esta oportunidad de formar parte de la voz de nuestro 
partido. 

En el Pleno de noviembre, el Partido Popular presentó una 
moción para conmemorar, a lo largo del 2018, el 40 Aniversario 
de la Constitución. Aunque parezca increíble, no todos los grupos 
políticos votaron a favor, Somos Pozuelo, se abstuvo. No quisieron 
votar a favor ante afirmaciones como que la Constitución nos 
trajo libertades, derechos, dignidad y un caudal de progreso 
tan extraordinario y de reformas tan profundas, como nunca 
habíamos visto en nuestro país. 

No quisieron estar a favor de que la Constitución nació con una 
esperanza: forjar, entre todos, una España mejor, un momento de 
construir sin destruir, un momento para pensar en el futuro desde 
el presente y no desde el pasado populista de los nacionalismos 
superados.

Se abstuvieron también de promover actividades educativas, 
culturales y de divulgación relacionadas con el 40 aniversario, 
animando a los pozueleros a participar en ellas o conferencias 
con algunos de los políticos que formaron parte del proceso o 
estuvieron implicados de alguna forma.

Quisimos dejar claro que para el Partido Popular no son 
negociables la soberanía nacional, la unidad de España, los 
derechos fundamentales de los españoles, la libertad y la 
igualdad de todos. Lo que los españoles necesitamos no son 
propuestas para articular regiones españolas que llevan siglos 
articuladas, sino para integrarlas en ese gran proyecto en el 
que hemos comprometido nuestro futuro, nuestro papel en el 
mundo y el bienestar de nuestros sucesores.

En definitiva, lo que pretendíamos era llegar a obtener 
unanimidad ante un momento histórico que pretendemos 
celebrar el próximo año en su 40 aniversario porque sólo desde 
el espíritu de concordia del que emanó la Constitución de 1978, 
España ganará la batalla del futuro y los españoles podremos 
compartir y ofrecer un proyecto común, ilusionante y solidario, 
basado en la riqueza de la diversidad y en la fortaleza de 
nuestra propia unidad. Todos estamos luchando día a día con la 
esperanza de dejar un país mejor a nuestros hijos y nietos, hoy, 
cuarenta años más y siempre.

¡Les deseo una FELIZ NAVIDAD!

Como era previsible , haciendo uso de su mayoría absoluta el 
Gobierno Local ha aprobado los presupuestos correspondientes 
al año 2018 , sin atender las demandas principales del grupo 
Municipal de Ciudadanos como son : Bajada de los impuestos 
y tasas del municipio y un equilibrio contable que atienda las 
necesidades de nuestros vecinos .

En este primer punto es incomprensible por parte de mayoría  
la ciudadanía como no se acomete un plan de reducción 
de los impuestos y tasas municipales , cuando las cuentas 
del Ayuntamiento lo permiten y se acumulan años tras 
año superávits recurrentes que han llevado a bloquear en 
activos financieros más de 60 millones de euros , de escasa 
productividad en gasto e inversión para nuestros vecinos .

A esta situación, se suma el agravio comparativo que 
representa que Pozuelo de Alarcón tenga la cuota impositiva 
más alta en comparación con nuestros municipios colindantes 
y de similares características , como son Boadilla , Las Rozas o 
Majadahonda en el Impuesto de Bienes Inmuebles ( IBI ) o en el 
Impuesto de vehículos de tracción mecánica ( IVTM ).

No existen excusas de ningún tipo para llevar a cabo esta bajada 
de los impuestos municipales, basado en los siguientes datos 
objetivos como son : Desequilibrio presupuestario año tras año 
en forma de más ingresos que gastos e inversiones ejecutadas 
, capacidad recaudatoria por encima de lo presupuestado año 
tras año , deuda cero …gracias al esfuerzo de la población y 
acumulación de superávits que la ley impide en muchos casos 
usar en provecho de los vecinos  .

Esta situación ha sido denunciada por nuestro Grupo y hemos 
reclamado vía enmiendas al presupuesto que se devuelva 
parte del esfuerzo que todos los vecinos han hecho en tiempos 
de crisis para asumir los costes de la misma , así como se lleve 
a cabo una bajada de impuestos que sirva para que nuestros 
vecinos disponga de más recursos para su día a día y se active 
el  consumo y la inversión en nuestra ciudad .

Las prioridades de Cs Ciudadanos son : La eficacia en el uso de 
los recursos públicos que tenga como objetivo garantizar por 
una parte la igualdad de oportunidades a las personas más 
necesitadas y la creación de un marco de  mejora del bienestar 
para los vecinos .

Entendemos que estos presupuestos 2018 son una nueva 
oportunidad perdida por parte del equipo de gobierno y el 
Grupo Popular que le  apoya para conseguir el objetivo que 
pretendemos para el conjunto de la ciudadanía.

ALMUDENA RUIZ ESCUDERO
Portavoz Adjunta del Grupo Municipal Popular

ADOLFO MORENO
Portavoz del Grupo Municipal CIUDADANOS

Presupuesto 2018:
Nueva oportunidad perdida para 
los vecinos de Pozuelo de Alarcón
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